



1985, bei einer Prüfungsfahrt auf Menorca

## Erinnerung an Klaus Schade.

Im Alter von 75 Jahren ist am **05. Februar 2008** ein vielen Clubkameraden noch bekanntes, ehemaliges Mitglied von uns gegangen.

*Klaus Schade* bestand bei uns im DUC Berlin seine ersten Prüfungen im Freigewässer, fand dann Gefallen an der Ausbildung in Theorie und Praxis für diesen Sport und absolvierte schließlich in 1975 erfolgreich seine Prüfung zum VDST Tauchlehrer II.

Es folgte die Teilnahme an Prüfungsfahrten sowie an Ausbildungskursen des Clubs, wobei Klaus auf seine persönliche Art stets erfolgreich zur Bereicherung und zum Gelingen dieser Angebote beitrug.

Sein persönlich liebstes Urlaubsziel war zumeist die Insel Lanzarote, wo er sich über und unter Wasser richtig heimisch fühlte.

Vielen Personen aus den Taucherkreisen sind natürlich auch noch die speziellen „Ohrentropfen“ des Apothekers *Klaus Schade* gut in Erinnerung. Halfen diese doch vielfach bei entfernten Tauchreisen kleine Ohrenprobleme zu lindern.

Schon vor Jahren verließ *Klaus* dann unseren Club und auch die verbliebenen Kontakte zu ihm wurden immer spärlicher.

Einen großen Wunsch wird sich *Klaus* aber dennoch erfüllen lassen, denn er möchte in das Element zurückkehren, das ihm im Leben sehr viel bedeutete, d.h., er möchte in der See seine letzte Ruhestätte finden.

Wir, die ihn kannten, werden *Klaus* aber auch weiterhin so in Erinnerung behalten, wie er stets war, ein großer, netter Kumpel.

Heinz-Dieter Seiffert